

*Im Anfang war das Wort, und das Wort  
war bei Gott, und Gott war das Wort.*

*Johannes 1,1*

Von Herzen danken wir für die vielen Zeichen der Verbundenheit und der Anteilnahme beim Abschied von

# Kurt Robert Bartlome

Unser ganz besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Andreas Vögeli, der die Trauerfeier einfühlsam, ganz im Sinne des Verstorbenen, gestaltet hat. Tief bewegt hat uns die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes, das berührende Orgelspiel von Frau Christine Brechbühl und die feinfühligten Flötenklänge von Herrn Gerhard Schertenleib. Die persönliche Begleitung durch die Mitarbeitenden von Finis-Bestattungen hat uns wohltuend durch die Tage des Abschieds getragen. Wir sind unendlich dankbar für die liebevolle Pflege, die der Verstorbene in den letzten Monaten im Burgerspittel im Viererfeld hat erfahren dürfen.

Die vielen schönen Karten mit trostreichen Worten und die wunderschönen Blumen haben uns sehr berührt. Herzlich danken möchten wir auch für die grosszügigen Spenden an die Lebens- und Wohngemeinschaft «Haus am Bach» in Cortébert.

Mit einem lieben Bhüet-Ech-Gott danken wir allen, die Kurt Bartlome in seinem Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Bern, im November 2016

Die Trauerfamilien